

[View this email in your browser](#)

INFO
MESURES D'URGENCE • EMERGENCY
VILLAGE DE SENNEVILLE



**CRUES PRINTANIÈRES
SPRING FLOODING**

SITUATION ACTUELLE | ACTUAL SITUATION

MODE « ALERTE • ALERT »



16 avril 2026

La Ville de Montréal active son plan d'intervention sur l'ensemble de son territoire en lien avec les crues printanières.

À Senneville, la situation est actuellement sous le niveau d'**alerte**. Le niveau de l'eau est **sous contrôle** : il n'y a pas d'impact sur les infrastructures ni sur la sécurité routière. Cette mesure est prise à titre préventif, conformément au protocole d'intervention basé sur des niveaux d'activation. L'administration municipale et les travaux publics mettent donc en œuvre certaines mesures prévues au plan particulier d'intervention, d'où l'envoi de cette infolettre.

Vigilance recommandée

Selon les prévisions météorologiques des prochains jours, nous invitons tous les résidents situés dans des zones à risque à **surveiller** attentivement l'évolution de la situation et à **planifier** la mise en place de mesures de protection, si nécessaire. Il est de votre responsabilité de vous préparer adéquatement en cas de hausse rapide du niveau de l'eau.

Mesures préventives

L'équipe des travaux publics prépare la livraison d'une certaine quantité de sacs de sable. Par ailleurs, elle sera mobilisée pour mettre en œuvre des mesures préventives sur le territoire afin de protéger les infrastructures municipales.

Cadre légal et mobilisation

Ces interventions s'inscrivent dans le cadre du Plan d'intervention d'urgence municipale contre les inondations, approuvé par la sécurité civile de Montréal, validé par les conseillers juridiques du Village, et conforme à [l'article 95 de la Loi sur les compétences municipales](#).

Nos équipes sur le terrain se mobiliseront pour maintenir un service de qualité à l'ensemble des citoyens. Toutefois, en raison du contexte, certains délais de traitement pourraient être plus longs qu'à l'habitude. Nous vous remercions de votre compréhension et de votre patience.

Consultez notre page sur les [crues printanières](#) pour rester à l'affût des mises à jour et accéder à notre brochure numérique. De plus, assurez-vous d'avoir un compte [Crisis24](#) pour recevoir nos alertes, il suffit de se connecter avec une adresse courriel personnelle.

Merci de votre collaboration et demeurez vigilants!

Liens utiles

- [Hydro-Québec](#)
- [Crues Grand Montréal CMM](#)
- [Vigilance du Ministère de la sécurité publique \(MSP\) - Surveillance de la crue des eaux](#)
- [Commission de planification de la régularisation de la rivière des Outaouais](#)
- [Dépliant du Service de sécurité incendie de Montréal](#)

April 16, 2026

The City of Montréal is activating its intervention plan across its entire territory in response to spring flooding.

In Senneville, the situation is currently below the **alert** level. Water levels are under control: there is no impact on infrastructure or road safety. This measure is being taken as a precaution, in accordance with the intervention protocol based on activation levels. The municipal administration and public works department are therefore implementing certain measures outlined in the specific intervention plan, which is why this newsletter is being issued.

Recommended Vigilance

Based on weather forecasts for the coming days, we encourage all residents in at-risk areas to closely monitor the situation and plan for the implementation of protective measures if necessary. It is your responsibility to prepare appropriately in the event of a rapid rise in water levels.

Preventive Measures

The Public Works team is preparing the delivery of a limited quantity of sandbags. In addition, it will be mobilized to implement preventive measures across the territory in order to protect municipal infrastructure.

Legal Framework and Mobilization

These interventions are part of the Municipal Emergency Flood Response Plan, which has been approved by Montreal's Civil Security, validated by the Village's legal advisors, and complies with [Section 95 of the Municipal Powers Act](#).

Our field teams will remain mobilized to maintain a high level of service for all citizens. However, due to the current context, response times may be longer than usual. We thank you for your understanding and patience.

Visit our [Spring Flooding](#) page to stay up to date and access our digital brochure. Moreover, make sure you have a [Crisis24](#) account to receive our alerts, simply log in using a personal email address.

Thank you for your cooperation, and stay vigilant!

Useful Links

- [Hydro-Québec](#)
- [Crues Grand Montréal CMM](#) (french only)
- [Vigilance du Ministère de la sécurité publique \(MSP\) - Surveillance de la crue des eaux](#) (french only)
- [Ottawa River Regulation Planning Board](#)
- [Brochure from the Service de sécurité incendie de Montréal](#)



Copyright © 2026 Village de Senneville, All rights reserved.

Want to change how you receive these emails?

You can [update your preferences](#) or [unsubscribe from this list](#)

